

## A través de la lupa.



En estos tiempos en que no hay una nación, ciudad, villa, pueblo, gremio ni cofradía que no tenga su "miss", Rentería es una excepción.- A los



forasteros que visiten nuestra villa les diremos con orgullo: - "Además, Rentería tiene otra curiosidad. - Aquí no hay "Miss Rentería", y el forastero, admirado, apuntará esta particularidad en su libro de notas.

En efecto; aquí no hay "Miss Rentería", pero abundan las chicas guapas, guapas de verdad.



Y para demostrar nuestra afirmación, para que se vea que no hay trampa, presentamos los rasgos de esta bella renteriana a través de la lupa, para que se vea que en la perfección de facciones no hay truco,

"Pulchra sunt quæ viva placent" dijo Santo Tomás.

¿Qué diremos, pues, del perfil, de los ojos y de la boca de esta bella renteriana?